

la salle de l'Union Catholique, dans le soubassement de l'église du Gesù, immédiatement après la réunion du premier vendredi du mois, à l'église des RR. PP. Jésuites, rue Bleury."

Nous avons le regret d'annoncer la mort de M. l'abbé Lagacé, principal de l'École Normale de Québec, qui a succombé vendredi 5 novembre.

M. Lagacé était âgé de 54 ans. Il était né à Sainte-Anne de Lapocatière. Il fut ordonné prêtre en 1854 et était supérieur de l'École Normale depuis 1871.

### TROISIÈME CONCILE PLÉNIER DE BALTIMORE.

Dans le sermon prêché à la Cathédrale par Mgr Healy, évêque de Portland, et qui avait pour sujet "le Pauvre", Sa Grandeur a parlé du triste sort du "Pauvre" dans les temps anciens et dans les temps présents.

"Nous sommes tous fils du même père, Adam, a dit Sa Grandeur, et nous devons vivre comme des frères sans nous occuper du plus ou moins de richesses de chacun de nous, nous traitant les uns les autres le mieux possible."

Parmi les matières dont s'est occupé le concile pendant la semaine est la création d'un certain nombre de nouveaux diocèses et la possibilité de modifications dans certains autres. Ces changements auront lieu principalement dans l'Ouest, un ou deux aussi dans l'Est.

Les membres du concile vont aussi s'occuper de la rédaction d'une lettre pastorale, qui ne sera publiée cependant qu'après l'ajournement du concile. Tous les conciles ont l'habitude de publier des lettres pastorales en s'ajournant.

Mercredi soir Sa Grandeur Mgr Moore, évêque de Ste-Augustine a prêché à la Cathédrale. Le texte de son sermon était ces paroles de Notre-Seigneur : "Allez, maintenant, enseignez toutes les nations."

Après la clôture du concile tous les décrets formulés portant la signature des évêques, seront réunis en brochure et portés à Rome, très probablement par un membre du concile. Quoique tout se fasse au Vatican avec une sage lenteur, on pense qu'on y donnera une prompt attention aux travaux du concile et qu'ils seront révisés, aussi vite que possible, pour être promulgués dans le pays.

Les deux séances d'évêques mercredi au séminaire Sainte-Marie, ont été très occupées. Tous les décrets sur les matières importantes y ont été formulés.

La lettre pastorale, préparée par un comité, a été soumise, jeudi,